

# *La Vie Quercynoise du 15 mai 2025*

## **AU MONT SAINT-CYR. Balade pastorale pour des enfants de Terre Rouge**

Dans le cadre de l'accompagnement à la scolarité (CLAS), le Centre technico-social caudurien (CTSC) multiplie les sorties mêlant découverte, nature et culture. Après une transhumance vers Luzech, une enquête au musée Henri-Martin et une visite des « Jardins de cœur », les enfants ont vécu une nouvelle expérience : une rencontre avec une bergère et son troupeau sur les hauteurs du mont Saint-Cyr. Huit enfants, encadrés par Odile et Cindy, rejoints par Lucienne de l'association foncière pastorale libre du mont Saint-Cyr, ont été chaleureusement accueillis par Jade, une bergère passionnée, et sa stagiaire Jeanne.

Jade donnait quelques



**Les enfants de Terre-Rouge à la découverte du monde pastoral.**

L. M.

consignes : « On ne court pas, on ne crie pas... » puis très vite les enfants se retrouvaient au cœur de ce paisible troupeau composé de 612 agnelles. Caresses, câlins et découverte des

noms donnés aux plus apprivoisées : Rosa, Alisson, Doudou, Joli cœur, Mamour... Au centre de l'attention : Chaï, la fidèle chienne de conduite, obéissant au doigt et à l'œil de sa

maîtresse. Sur le terrain, Jade partageait son savoir-faire : capture d'une agnelle à l'aide de sa houlette (un bâton muni d'un crochet), soins aux bêtes, explications sur les colliers GPS connectés à son smartphone...

Tous les sens en éveil ; les enfants observaient « les brebis Causses du Lot avec leurs lunettes noires », écoutaient, touchaient, sentaient... les blocs de sel, le tintement des sonnailles, l'odeur de la laine... autant d'éléments qui nourrissaient leur curiosité. « Au Maroc, les crottes sont plus rondes et plus sèches » faisait remarquer l'un d'eux, amusé.

Une immersion réussie dans le monde pastoral.